



左のQRコードから、ホームページにアクセスできます。

# 切っ子



文責 宮崎 淳子

## 新しい教科書

始業式の日。子供たちは新し教科書を受け取りました。配られた教科書の冊数が一番多かったのは5年生の17冊でした。というのも、複式学級があることや1クラスが少人数であることなどから、体育や音楽、図工などは、1・2年合同、3・4年合同、5・6年合同で授業を行う予定だからです。そこで、1・3・5年生は1学年上の教科書も配ったものがあります。子供たちは、教科書1冊1冊丁寧に名前を書いていました。1年間大切に、しっかり活用して学んでほしいと思います。



## 3年ぶりの入学式

4月12日(水)、入学式を行いました。今年度の進入見は5名です。少し緊張した面持ちでしたが、担任の先生から名前を呼ばれたら、どの子も元気に「はいっ」と返事をする事ができました。在校生は呼び掛けと歌で歓迎しました。在校生の歌に合わせて手拍子をしてくれた新入見もいてとてもうれしく思いました。また、今年度は3年ぶりに来賓の方に御臨席いただき、見守られながら入学式を執り行う事ができました。久しぶりのことで、行き届かず失礼もあったのではないかと思います。多くの方に御臨席いただきましたことを大変有難く思っております。ありがとうございました。



教室など、たくさんの飾り付けがされました。その中で目を引いたのが2年生からのお手紙でした。すっかりお兄さんお姉さんです。



3～6年生が入学式の準備をしました。自分で仕事を見付けて、バッチリ準備をしてくれました。

## 1年生！初めての給食

1年生は、入学式の次の日から、早速給食が始まりました。初日から「揚げパン」というメニューで、食べにくいパンではありましたが、どの児童も美味しくいただきました。給食の準備は2年生と一緒にいきますがしばらくは5・6年生が手伝ってくれます。



おかずをのせてあげるね。ここに置くんだよ。



一緒に行こう。こぼれないようにそ〜っと運ぶんだよ。



牛乳はこうすると開けやすいよ。こぼれないように飲もうね。

## 新しいALT

切木小学校は、ALTとして、長年ジョン先生（フィルニー・ジョナサン・リチャード先生）にお世話になっていましたが、今年度は新しい先生をお迎えしました。マリア先生（マリア・ドロレス・ヴァン・マーセヴィン先生）です。イギリスご出身です。1年間秋田県の小学校でもお仕事をされたそうです。3年生から6年生までの、外国語活動や英語の授業でお世話になります。外国の先生と触れ合うことで、学びも多く、きっと楽しく学ぶことができるでしょう。



## 地区別顔合わせ会

切っ子ホールでマリア先生の紹介をした後、地区別に分かれ、顔合わせ会を行いました。昨年度までは各教室に分かれて行っていたのですが、一斉に行うのも、お互いの様子が感じられてよいのではないかと感じました。高学年の子供がリーダーシップを発揮し、1年生を呼びに行ったり、会を進めたりしていて、とても頼もしい姿でした。自己紹介、登校班の確認、登校方法の確認、1年生と一緒に歩く児童の確認などを行いました。安全に登下校できることを願っています。



## 学級通信

今年度も、子供たちの様子や担任の思い等を伝えるものとして、各担任が学級通信を発行します。ぜひお読みいただきたいと思います。それぞれの担任が思いを決めて学級通信にタイトルを付けています。紹介します。

学年等	タイトル	学年等	タイトル
1年生	どんどん	4年生	ありがとう
2年生	あくしゅ	5・6年生	11Dreams
3年生	みんな太陽	学習ルーム	学習ルーム通信

＜学校教育目標＞  
自ら気付き 考え 実行する

明日は、授業参観、懇談会（2～6年）育友会総会（3年ぶり）があります。ご参加よろしくお願ひします。

